

BOLETÍN DE PRENSA No. 468 ->>

Este programa a cargo de la UAA ha sido exitoso, participaron en el congreso 200 jóvenes de 580 que realizaron estancias de investigación.

En la ciudad de Guanajuato se realizó el IV Congreso del XIII Verano de la Ciencia de la Región Centro Occidente, donde participaron 22 alumnos de licenciatura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Misma institución que contó con la Presidencia de esta emisión del programa, mientras que la Universidad de Guanajuato fue la coordinadora del evento.

El Verano de la Ciencia de la Región Centro Occidente busca que los estudiantes de pregrado de Aguascalientes, San Luis Potosí, Zacatecas, Coahuila, Guanajuato y Querétaro, realicen una estancia en instituciones de educación superior, centros de investigación o Consejos Estatales a lado de un investigador; a fin de que se interesen en los posgrados o en la labor científica.

Este 2011 participaron 580 jóvenes en el programa y 200 expusieron el trabajo de cinco semanas en Guanajuato, 60 en la modalidad de ponencia y 140 a través de la exposición de carteles científicos.

De la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes participaron los 22 alumnos con mejor promedio de los 45 participantes en el Verano de la Región Centro. Seis de ellos expondrán de forma oral y 16 a través de cartel.

Las áreas del conocimiento que más predominaron en estos jóvenes fueron las ciencias de la salud, sociales y las económico-administrativas. Esto lo informó la Jefa del Departamento de Apoyo a la Investigación de la UAA, Rosa del Carmen Zapata.

Ejemplo de estos trabajos son “Dimensiones, tiempo libre y expresión, con relación al consumo de drogas en bachilleres” y “El trabajo y la salud. Evaluación de funcionarios públicos”.

A pesar de los trece años del Verano de la Ciencia, esta es la cuarta ocasión que se realizan congresos; toda vez que se ha contado con el financiamiento y apoyo de CONACYT. Lo cual ha sido fundamental para la difusión del proyecto, el intercambio de experiencias y el desarrollo de proyectos colaterales; expresó Rosa del Carmen Zapata.

Esta idea la comparte la Coordinadora de Divulgación de la Ciencia de la Universidad de Guanajuato, Carmen Aragón Jáuregui, pues aseguró que “aporta al desarrollo integral del estudiante el hacer frente a un público y defender un trabajo”.

El IV Congreso del Verano de la Ciencia de la Región Centro Occidente se llevó a cabo en las instalaciones del hotel Real de Minas de Guanajuato el 1 y 2 de septiembre, donde se dieron cita representantes de diversas instituciones del Bajío y Coahuila.